
Kämmerer Reiners trägt den Sachverhalt der Sitzungsvorlage ausführlich vor. 
 
Ratsmitglied Deters führt aus, aus Sicht der CDU-Fraktion seien die Zahlen gut. In der Fraktion 
habe man thematisiert, dass leider nicht alle Aufgaben erledigt werden konnten, dies schmälere 
jedoch nicht die Leistung der Verwaltung. Er bedankt sich im Namen der CDU-Fraktion für die 
geleistete Arbeit der Verwaltung.  
 
Ratsmitglied Gaidsoch bedankt sich im Namen der SPD-Fraktion ebenfalls für die geleistete 
Arbeit und für die umfangreichen Ausführungen von Kämmerer Reiners.  


